
 Interrogazione n. 1814
presentata in data 7 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Dematerializzazione ricetta cartacea”
a risposta orale urgente

Premesso:
che, nel corso di una riunione tenutasi di recente in ambito locale alla presenza dei

vertici della sanità regionale, si è appreso che, nel periodo ricompreso tra il 1° ed il 15
ottobre 2014, i medici di medicina generale saranno obbligati alla dematerializzazione della
ricetta cartacea;

Rilevato:
che i percorsi di formazione e/o di sperimentazione, finora realizzati, hanno coinvolto un

esiguo numero di medici di medicina generale ed hanno previsto una  partecipazione su
base volontaria;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
a) se risponde a verità che, nel periodo ricompreso tra il 1° ed il 15 ottobre 2014, i medici

di medicina generale saranno obbligati alla dematerializzazione della ricetta cartacea;
b) se, in caso di risposta affermativa al precedente punto a), non ritenga che, prima di

avviare il nuovo metodo operativo, debbano essere fornite ai medici di medicina
generale sia la necessaria strumentazione tecnologica che la relativa formazione, sia
tecnica che specifica;

c) se, in caso di risposta negativa al precedente punto a), quando è previsto l’avvio del
nuovo metodo operativo, nonché quale strumentazione tecnologica sarà messa a
disposizione dei medici di medicina generale e quali percorsi formativi, tecnici e specifici,
saranno realizzati.


